

# 180 Jahre Sparkasse Neuburg-Rain



**Jubiläum** Ein besonderes Jubiläum gibt es dieses Jahr bei der Sparkasse Neuburg-Rain zu feiern: Die im Jahr 2005 fusionierte Sparkasse wird 180 Jahre alt. Im Jahr 2022 verzeichnet die Sparkasse Neuburg-Rain mit einer Bilanzsumme von 1,4 Milliarden Euro und über 30.000 Kundinnen und Kunden in den Landkreisen Neuburg-Schrobenhausen und Donau-Ries Rekordzahlen. „180 Jahre Firmengeschichte sind vor allem ein nachhaltiges Geschäftsmodell“, so der aktuelle Vorstandsvorsitzende Nils Niermann. Im Rahmen einer Verwaltungsratsitzung wurde die Jubiläumsurkunde von der IHK Oberbayern dem Gremium übergeben. Das Bild zeigt: (von links) Vorstandsvorsitzender Nils Niermann, IHK-Geschäftsführerin Catherine Schrenk, Verwaltungsratsvorsitzenden Bernhard Gmehling, Claudia Marb, Vorstandsmitglied Wolfgang Pöppel, Johann Hafner, Ricco Reischl, Roland Harsch, Georg Schneller, Klaus Wolbert und Johann Habermeyer. Foto: Sparkasse Neuburg-Rain